

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Perbandingan Aktivitas Dan Hasil Belajar Siswa Yang Diajar Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Make A Match* Dengan Tipe *Two Stay Two Stray* Pada Pokok Bahasan Hidrokarbon”. Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Nurmali, M.Si sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal seminar proposal, pelaksanaan penelitian sampai dengan pengolahan data hingga penyusunan skripsi ini dapat selesai. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada ibu Dra. Anna Juniar, M.Si, bapak Drs. Rahmat Nauli, M.Si dan ibu Lisnawaty Simatupang, S.Si, M.Si, yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sekolah SMK Tamansiswa Kisaran yaitu Bapak Ki. H. S. Sukarjo, BA yang telah memberikan izin penelitian di sekolah yang bersangkutan dan kepada Bapak Wakil Kepala Sekolah, ibu Erika Prasiska S.Pd selaku guru kima, Guru-Guru dan Para Pegawai SMK Tamansiswa Kisaran yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada orang tua tercinta : Ayahanda Subiatno dan Ibunda Yusriati yang telah mencururkan segala keringat, telah bekerja keras demi anak-anaknya, telah membimbing saya dan adik-adik

menjadi anak yang sholeh/sholeha dan tidak pernah lelah selalu memanjatkan do'a demi selesainya studi penulis, kakak dan adik tersayang, dan terbaik saya, Ade Yulia Novianti, AmKeb, Dedi Aidil Anwar Harahap SE, Serda Frastowi Dewanto, Anggria Lestami dan Fertika Yuliandari yang telah banyak membantu dan memberi semangat penulis, dan tak lupa kepada Aswar Zuhri S.Pd yang telah banyak memberi motivasi dan semangat. Kepada teman-teman seperjuangan yaitu Afifah Fauziah S.Pd, Syahwina, Suherman, Ardianti, Mia, Risa, Nisa, Rika, Pendidikan Kimia Eks'09 dan semua teman yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang telah memberikan nasihat, menjadi sahabat yang terbaik dan memberikan doa kepada saya dalam menyelesaikan studi di Unimed.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi mau pun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnaannya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2014
Penulis,

Weni Tri Sasmi
NIM. 409331056